

## Erstes Badewannenrennen in Burg-Reuland entpuppte sich als Riesengaudi

Anlässlich der Feierlichkeiten zu seinem 125-jährigen Bestehen lud der Königliche Musikverein »Burgecho« Reuland-Lascheid am Sonntag erstmals zu einem Badewannenrennen ein. Eröffnet wurde der Festtag mit einer heiligen Messe für die Lebenden und Verstorbenen des Musikvereins, die durch den Kirchenchor St. Stephanus Reuland und die Chorgemeinschaft Bracht-Maspelt verschönert wurde. Anschließend setzte sich unter musikalischer Begleitung durch den Königlichen Musikverein Mürringen ein Festzug zum Festzelt am Kulturhaus in Bewegung, wo die Gäste aus Mürringen den Frühschoppen mit volkstümlichen Klängen aufwerteten. Das anschließende Badewannenrennen entpuppte sich alsdann als die erhoffte Gaudi. Die teilnehmenden Teams mussten einen Hindernisparcours hinter den Kulturhaus bewältigen. Hier konnte sich das Team der Freiwilligen Feuerwehr Burg-Reuland gegen die Junggesellen aus Ouren, Reuland, Lascheid, Oudler, Düllema, Aldringen, Schönberg, den KV Kastel und Racing Club Reuland durchsetzen. Anschließend sorgte DJ Quirin für Unterhaltung. Fotos: Alfons Henkes

